



まちの話題

まちのイベントや地域の話をお届けします。

2

彩橋中男子バド県制覇

バドミントンの第30回県中学校新人選手権大会の団体決勝戦2月19日に宜野湾市で行われ、彩橋中学校の男子「彩橋A」が、見事県制覇を成し遂げました。



主将の西浜夏南海君は、「4月に開催される九州大会でも全力で、粘り強いプレーをしたい」と米門教育長に意気込みを語りました。

21

石川中女バス優勝報告

「第51回県中学校新人大会」において、石川中学校の女子バスケットボール部が、決勝戦でコザ中学校を67対58で破り、見事優勝を勝ち取りました。



2月21日には選手らと学校関係者が市役所を訪れ、米門教育長へ、喜びの報告を行いました。

36

ガチめしグランプリ 太陽のやぎラーメン優勝

1月7日から9日にかけて、那覇市で開催された「ガチめしグランプリ」において、移動販売やヤギの飼育を手掛ける「太陽」(石川)のやぎラーメンが見事グランプリに輝き、3月



【グランプリに輝いたやぎラーメン】

6日に仲西洋陽代表が関係者らと共に市役所を訪れ、島袋市長に報告を行いました。

217

文部科学大臣表彰 豊原老人クラブ・高江洲老人クラブ

長年の子どもたちの登下校見守り活動が認められ、豊原老人クラブと高江洲老人クラブが文部科学大臣表彰(奨励賞)を受賞し、関係者らと共に島袋市長へ報告を行いました。



【両老人クラブの代表者が市役所を訪れました】

高江洲老人クラブは通学路のパトロール、豊原老人クラブは朝の登校時のあいさつ運動を長年行っており、その功績が認められました。

24

平安座ハツタラー隊 学校安全教育功労者表彰受賞

地域の交通安全や不審者事案の未然防止を目的に、子ども達に積極的にあいさつや声掛け、交通安全指導を行っている「平安座ハツタラー隊」が、



沖縄県学校安全教育推進協議会より感謝状が贈られ、島袋市長、米門教育長へ報告を行いました。

228

少年剣道教育奨励賞 具志川少年剣道クラブ

少年剣道の奨励、指導の充実などに貢献したとして、具志川少年剣道クラブが「少年剣道教育奨励賞」を、



【兼城正光さん(後列左から3番目)と、同剣道クラブの子どもたち】

また、沖縄県の剣道普及において、長年の功績が認められ、兼城正光さん(みどり町五丁目)が「評議員功労賞」を受賞し、関係者らと共に市役所を訪れました。

316

しきなみ子供短歌全国大会 文部科学大臣賞 友寄凌くん

「第12回しきなみ子供短歌コンクール(主催:倫理研究所)」において、友寄凌くん(高江洲小4年)が、小学校中学年部において最高賞に当たる文部科学大臣賞を受賞しました。



僕たちの思い出つまつた旧校舍 大雨にぬれ泣いている ようだ

もずくチャンプルー丼 絶賛販売中

平成25年に「ご当地グルメ開発推進事業」の一環で開発された「うるまもずくチャンプルー丼」をキャットスルハイランダー(字天願)で販売しております。他にも、市内にはも



ずくを使用した魅力ある商品がありますので、この機会に市内の店舗を巡ってみてはどうでしょうか。